

Vorher Mama, dann Party-Queen

Wie ein Superstar auf der Silvester-Party erscheinen – dieser Traum geht für OÖN-Leserin Eva Eichler, 34, aus Linz 2007 in Erfüllung. Die zweifache Mutter wurde von zwei Profis zur Party-Diva gestylt.

VON BARBARA ROHRHOFER UND VOLKER WEIHBOLD (FOTOS)

„Ich bin eindeutig der sportliche Jeans-Typ“, sagt Eva Eichler, Mama von zwei kleinen Kindern, über sich selbst. Und so erscheint sie auch zum OÖN-Silvester-Styling. In lässigen Jeans, Pulli und braunen Lederstiefeln. Die blonden Haare sind fein und schulterlang.

Bettina Maria Enserer, Farb-, Typ-, Stil- und Etikette-Beraterin aus Linz, beginnt sofort mit ihrer Analyse. Ergebnis: Eva Eichler ist tatsächlich ein sportlich-klassischer Typ mit einem Touch Extravaganz. Laut Farbenlehre ist sie ein Sommer-typ, dem alle kühlen Farben gut zu Gesicht stehen. „Beispielsweise Blau, kühles Lila und Silber“, sagt Enserer. Accessoires wie Schuhe, Brille oder Taschen sollten bei Eva Eichler eher eckig sein, bei Schmuck sei Silber und Weißgold zu bevorzugen – Ketten und Ohrringe sollten eher groß sein.

Glitzerndes Outfit

Mit ihren Erkenntnissen schreitet die Stilberaterin zur Tat. Bei Penz Mode in Linz wird das richtige Party-Outfit gesucht, und man wird schnell fündig: Ein edles Outfit – etwas flippig und trotzdem seriös sollte es sein. Dazu passt ein Blazer von Dolce & Gabbana (D&G) um 439 Euro, ein silber glänzendes Kleid (109 Euro), eine schlichte schwarze Hose (119 Euro), ein D&G-Gürtel (129 Euro) und eine silbergraue Kette um 25 Euro.

Doch zuvor muss noch geschminkt werden. Friseur-Weltmeisterin Gudrun Leitner vom gleichnamigen Friseursalon in Ansfelden und Bettina Maria

Enserer legen ihre geschulten Hände an: Die Haut wird zuerst mit einem Spezial-Fluid geglättet, danach kommt das Make-up, das jede Unreinheit verschwinden lässt. Die Augen werden dramatisch in Szene gesetzt und glitzern mit dem silbernen Kleid um die Wette. Die Lippen glänzen leicht lila.

Volles Volumen fürs Haar

Dann macht sich Friseurmeisterin Leitner an die Party-Frisur und entscheidet schnell: „Wir stecken die Haare nicht hoch, denn das würde das Gesicht zu schmal erscheinen lassen. Ich rate zu unregelmäßigen Wellen mit viel Volumen.“

Mit dem Glätteisen in der Hand zaubert Gudrun Leitner zarte Wellen und leichte Locken ins Haar. Nach etwa 30 Minuten ist die Frisur perfekt. „Super, obwohl Locken für mich ungewohnt sind“, sagt Eva Eichler und schlüpft ins Party-Outfit.

Die beiden Stylistinnen zupfen hier noch ein wenig, tragen noch grauen Kajal und Highlighter auf und toupiieren das Haar ein letztes Mal – fertig ist die Silvester-Prinzessin. Gefei-ert wird übrigens bei einem rauschen- den Fest mit Freunden in Windischgarsten. Wer die Schönste des Abends sein wird, steht wohl jetzt schon fest.

Nähere Infos über Styling unter: www.schoen-sein-mit-stil.at



Andrea Eichler vorher in Jeans, dann im Silvester-Outfit von Penz, gestylt von Bettina Maria Enserer und Friseur-Weltmeisterin Gudrun Leitner

